
 

 

 

 
ATA N° 06/2020 – reunião ordinária virtual 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SANEAMENTO AMBIENTAL (CONSAM) 

 

Considerando a pandemia de COVID-19 e o decreto municipal 9169/2020 (e suas atualizações) 

que declara o município em situação de calamidade pública, a reunião mensal deste conselho 

ocorre virtualmente. Aos dezessete dias do mês de novembro de 2020, às 9h e 30 minutos, fazem-

se presentes os Conselheiros e representantes: Udo Sarlet, Luana da Rosa, Silvio Klein, Ricardo 

Al-Alam, Sandra de Oliveira, Adriana Roveda, Vinicius Scheeva, Jair Tymotio, Jair Alves, Lia 

Dietschi, Pedro (Liberato e convidados: Lívio Bruno, Salete Andrade e Janaina Fritzen 

(representantes da SEMAM) através de videoconferencia pela plataforma Google Meeting. A 

secretária  Juliana Balzan Schiavini redige esta ata. Conselheiro Udo preside a reunião com a 

seguinte pauta: 

 

1. Relatório SEMAM 2017-2020: Conselheiro Udo apresenta o relatório da SEMAM, citando 

todos os projetos realizados, números alcançados e as melhorias das diretorias de 

licenciamento ambiental, proteção ambiental, limpeza urbana e bem-estar animal. Devido a 

alterações de procedimentos, uso de tecnologias e utilização do corpo técnico de servidores 

adequadamente, a SEMAM hoje consegue atender ao requerente melhor embasado e com 

maior brevidade. O Parcão foi totalmente revitalizado e está mais seguro para população. 

Investiu-se em cursos de capacitação dos técnicos. Modernizou-se os procedimentos de 

castração dos animais. Conselheira Lia e conselheiro Silivio fazem considerações e 

parabenizam. 

2. Eleições CONSAM: conselheiro Udo e Livio estão estudando a possibilidade das eleições 

ocorrerem virtualmente, visto que a SECULT já realizou evento similar à distância. Após 

certificação da legalidade desse procedimento, serão iniciadas as tratativas com a 

Universidade Feevale para apoiar o evento virtual. Previsto realizar a eleição até 

março/2021. 

3. Assuntos gerais: conselheiro Udo e Livio irão atualizar o relatório SEMAM com os dados de 

novembro e dezembro/2020 para encaminhar aos conselheiros. Próxima reunião marcada 

para dia 15/12/2020. 

 

Sendo esses os assuntos, encerra-se. 

 

______________________________ 

Udo Sarlet – Presidente do CONSAM 

 


